
 

Communiqué                                                                              Samedi 8 mars 2025 

2e étape des GRAND STEEPLE-CHASE MASTERS 

Prix Troytown 

Une surprise nommée Kif Kif Bourricot 

 

Samedi, sur l’hippodrome d’Auteuil, tout le monde attendait la victoire de Kaadam dans 

le Prix Troytown, deuxième étape des Masters menant à la plus mythique des courses 

françaises d’Obstacle : le Grand Steeple-Chase de Paris (dimanche 18 mai prochain, à 

Auteuil)… mais c’est Kif Kif Bourricot qui a créé la surprise, en venant dominer le grand 

favori très facilement dans la ligne droite finale. 

Face à Kaadam, Kif Kif Bourricot avait, il est vrai, deux atouts : celui d’avoir déjà couru 

deux fois cette année pour autant de victoires à Pau, alors que Kaadam faisait sa rentrée 

après une absence remontant au 17 novembre dernier; et celui de porter 4 kilos de moins 

que son rival. 

Kif Kif Bourricot apporte à son entraîneur Gabriel « Gaby » Leenders un premier Prix 

Troytown. Et ce qui est amusant, c’est que cette famille de chevaux, développée par le 

haras de Saint-Voir (propriété de Nicolas de Lageneste), est à l’origine de plusieurs 

« premières » signées Gaby Leenders : le professionnel a en effet remporté sa première 

Listed avec la mère de Kif Kif Bourricot, son premier Groupe 1 (le plus haut niveau des 

courses hippiques) avec l’oncle de Kif Kif Bourricot… alors pourquoi pas un premier Grand 

Steeple-Chase de Paris (Groupe 1) avec Kif Kif Bourricot lui-même ? L’histoire serait belle, 

même si rien n’est encore décidé pour le programme du cheval (cf. ci-dessous). 



 

Le résultat technique 

1er      KIF KIF BOURRICOT (F. de Giles) 

2e       KAADAM (G. Masure) 

3e       HASARD DE BRION (J. Reveley) 

 

Les déclarations des entourages 

Gabriel Leenders (entraîneur de Kif Kif Bourricot, 1er) – Jarzé (49) 

« Le cheval est impressionnant. Cela étant dit, Kif Kif Bourricot était affûté, alors que 

Kaadam faisait sa rentrée. C'était le bon jour pour essayer de le battre. Nous avons tous 

été desservis par le manque de train, y compris Kif Kif Bourricot et Kaadam. Les deux ont 

fait de petites fautes. Kif Kif Bourricot avait l'avantage d'avoir couru à Pau. Mais on ne 

connaît pas encore ses limites. Nous allons voir avec Nicolas de Lageneste quelle sera la 

suite de son programme. Ira-t-il vers une course de haies ? Ou tenterons-nous le Grand 

Steeple-Chase de Paris ? 

Avant la course, nous pensions terminer deuxièmes derrière Kaadam et ensuite préparer 

le Prix Rigoletto (L). Mais là, le scénario est totalement différent ! Un bon problème se pose 

à nous. Cependant, ce n'est pas simple d’avoir couru à Pau puis d’enchaîner avec le Grand 

Steeple. Il faut préserver le cheval. » 

 

Félix de Giles (jockey de Kif Kif Bourricot, 1er) 

« Il a vraiment un excellent changement de vitesse. Je le pensais plus "tracteur" avant la 

course, mais je me suis trompé. Il est juste encore un peu bébé. Il faut dire qu’il n’a qu’un 

seul parcours ici en steeple : il a encore besoin de comprendre. Gabriel Leenders et Nicolas 

de Lageneste ont bien fait de prendre le risque de le courir, car l’épreuve d’aujourd’hui aura 

été une excellente introduction à ce parcours. Pour moi, il n’aura pas de problème de 

distance s’il tente sa chance sur plus long, dans le Grand Steeple-Chase de Paris. » 

 

François Pamart (co-entraîneur de Kaadam, 2e) – Centre d’entraînement de 

Royan-La Palmyre (17)  

« Le cheval était juste prêt à faire sa course. Il s'est montré un peu allant pendant les deux 

tiers du parcours. Kaadam a été obligé de prendre la tête à la rivière. Il n'y a rien à redire, 

c'est une bonne course de rentrée. Heureusement qu'il est bon sauteur, car il a mis les 

pieds derrière la barre du rail-ditch. Il court bien ! » 

 

Manon Scandella-Lacaille (entraîneur de Hasard de Brion, 3e) – Centre 

d’entraînement de Calas-Cabriès (13)  

« Pour une semi-rentrée, face à des chevaux de classe, Hasard de Brion signe une 

excellente performance et se réhabilite totalement. En vieillissant, il est plus à l’aise sur 

des pistes assez rapides, comme aujourd’hui, que sur le vrai terrain lourd d’Auteuil, ce qu’il 

a déjà prouvé récemment. De plus, Hasard de Brion arrive vraiment dans sa période de 



 

l’année favorite. Nous allons voir comment il récupère de cette course, mais le Grand 

Steeple reste un objectif. Il prouve que les chevaux du Sud-Est peuvent être performants 

à Auteuil dans les grandes épreuves. » 
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